Señores **ESE HOSPITAL ROSARIO PUMAREJO DE LÓPEZ** 

RECIDIDO: 4/03/2016.

ASUNTO: OBSERVACIONES INVITACION PUBLICA No. 008 de 2016

Por medio de la presente me permito hacerles las siguientes observaciones a los pliegos de condiciones de la invitación pública del asunto que tiene por objeto la operación de la prestación del servicio de oncología en la ese hospital Rosario Pumarejo de López del Departamento del Cesar y sus zonas de influencia:

- Los Consorcios y/o Uniones Temporales se conforman para aunar esfuerzos en el cumplimiento de los requisitos jurídicos, experiencia, financieros y técnicos, por lo tanto solicitamos que en el numeral 2.8., la experiencia debe ser la suma aritmética de los miembros que conforman el consorcio o unión temporal, y no como se expresa que uno de los miembros individualmente debe cumplir con este requisito.
- En el numeral 2.2.7. los segmentos, familia y clase solicitados para este proceso no fueron incluidos otros que guardan relación con el servicio a prestar, tales como 421433, 422021, 422023, 851015, 851117, 851217, entre otros.
- En el numeral 3.2. solicitan que el proponente presente un anexo técnico para la adecuación del espacio físico y puesta en funcionamiento, entre otros, por lo tanto no es posible realizar el anexo técnico ya que no se programo una visita a las instalaciones, documento que no debería ser exigido.
- En el numeral 3.3. no se puede realizar el cronograma de obra ya que no se programó una visita a las instalaciones como se mencionó en el punto inmediatamente anterior.
- <sup>e</sup> En el numeral 2.5. cuales fueran las variables utilizadas en los

estudios previos para determinar ese valor de 30 millones por concepto de arrendamiento mensual, ya que consideramos que es demasiado alto.

En el numeral 3.1. con respecto al recurso humano mínimo a emplear en la operación del servicio solicitan un oncólogo pediatra, haciendo un estudio del sector hemos notado que es muy difícil conseguir un profesional con estas características en la región, ya que de igual forma resulta complicado conseguir un profesional como es un oncólogo pediatra a nivel nacional ya que son muy pocos, por lo tanto solicitamos ser excluido dentro del recurso humano solicitado en esta invitación.

Atentamente,

HECTOR VERGARA MONTES